

北小ものがたり

竜王北小学校
研究通信＆
学校だより



令和元年 11月29日

令和元年も2学期も残りわずかとなりました

日が短くなり、寒さがぐんぐん増してくる時季となりました。寒さの中でも、子ども達は元気に遊んだり、運動したり、学習したりしています。

2学期は、大きな行事が続きましたが、それらへの取組を通して、大きな成長を見せてくれた子ども達でした。充実感・達成感をたくさん味わってくれたものと思います。そんな2学期もあと3週間あまり。まとめや振り返りをきちんとして、新しい年・3学期を迎えてもらいたいと願っています。来週は、個別懇談が予定されています。保護者の皆様にはご足労をおかけしますが、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願い致します。

来年度に向けて

①来年度の児童会役員選挙の立会演説会と投開票が行われました。

開票の結果は、お子さんにお聞きいただきたいと思います。今回、選挙公報を読んだり、選挙運動を見たりして、どの候補者も、この学校を更に良くする方策をしっかりと考えていることが伝わってきました。どの子が当選しても安心して任せられると思いました。

選挙公報の公約を読み比べていて、似たような項目が多いことが分かりました。一番多かったのは、全8人の候補者であげられていた『あいさつ』のことでした。『あいさつ運動』については、毎年継続して取り組んでくれています。相手の目を見て、心をこめてあいさつする習慣を確立するために、引き続き頑張ろうという気持ちが見て取れ、うれしく思いました。以下、『クリーンアップ活動』『レク・スポーツ活動』『ルールを守る活動』と続けました。これらは、本校にとっての課題とも言えるものなのかもしれません。児童会の自主的な取組を尊重しながら、我々教職員も指導をしたりバックアップしたりしていきたいと改めて思いました。

②12月から日課時刻の変更を行います。

昨日ご連絡しましたとおり、若干の変更をいたしました。具体的には、朝の学習の時間（おはようタイムと呼んでいました）を清掃後の時間帯に移動しました。日課表には『モジュール学習』と記してあります。内容としては、おはようタイムでやっていたことがそのまま移ると考えていただきたいと思います。高学年においては、この時間に外国語を行うことがあります。3日分で1単位時間（小学校の授業1時間ぶん）になるということで、授業時数の確保としても活用していきます。なお、来年度に向けての試行という意味合いもありますので、今後修正が加わることもあるかもしれません。ご承知おき願います。

11月の詩『おちば』

11月の詩は、与田準一さんの『おちば』でした。与田さんは、昭和前期の児童文学界の重鎮で、詩もたくさん残されています。ちなみに、『ブルー・シャトウ』などで有名な作詞家 橋本淳さんは息子さんだそうです。

リズム感があり、こざるやこりすの気持ちになるなど、思わずニコニコしてしまう詩だと思えます。ところで、キャッシュレス時代がもの凄い勢いで進むと言われています。落ち葉を、お金や切符に見立てることが出来なくなってしまうのも寂しいものですね。



(文責：校長 廣瀬)